



北京国际电影节

Фильм ["Поездка к матери"](#) приглашен в конкурс [\(Forward Future Section\)](#) 5-го Пекинского международного кинофестиваля

.

Главные роли исполнили недавний выпускник ВГИКа [Артем Алексеев](#) и французская актриса [Адель Экзаркопулос](#)

.

Фестиваль пройдет с 16 по 23 апреля 2015 года. Пекинский международный кинофестиваль организован правительством Китая. Это интернациональный, профессиональный и крупномасштабный кинофестиваль с соответствующими в его рамках мероприятиями.

Председателем жюри в этом году будет Люк Бессон. Программный директор с 2015 года - Марко Мюллер.

The film ["Journey To The Mother"](#) invited to the competition of the 5th Beijing international film festival [\(Forward Future Section\)](#). Film Festival (BJIFF) will take place from April 16 to 23, 2015

.

Beijing international film festival organized by the Chinese government. It is an international, professional and large-scale festival with relevant in events.

The President of the Jury in this year will be Luc Besson. Programming Director - Marco Muller.

Информация размещена по ссылке: http://www.bjiff.com/re/ffisu/201503/t20150330_2446.html